

Jueves, 5 de diciembre de 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡El Bloque de seguridad fortalece su lucha en territorio: Más de 100 vehículos especiales para las nuevas tácticas militares!👊 #Manta | Esta mañana, el presidente de la República, Daniel Noboa Azín, junto al ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo y el Alto Mando Militar, recorrieron el Ala de Combate N. 23 de la Fuerza Aérea, donde se encuentra el nuevo lote de vehículos tácticos blindados multipropósito. 📄 **Notas referentes:** [El Telégrafo](#), [El Comercio](#), [El Universo](#), [ultimahoraecua](#), [@notimundoe](#), [Radio Quito](#), [Expreso](#), [RTP 96.5 fm](#), [Últimas Noticias Portoviejo - Manabí](#), [Vision G24](#), [KCH FM RADIO](#), [Ecuadorinmediato](#), [El Dato Ec](#), [tctelevisión](#), [radioelite997](#), [KCH FM RADIO](#), [Only Panas](#), [@InformatManabi](#)
[Ver más](#)



@DefensaEc

📄Boletín #63 | Más de 100 vehículos especiales para las nuevas tácticas militares.
Lee la nota completa aquí: 📄
Web: <https://bit.ly/3Zk4OE4>
[Ver más](#)



@DefensaEc

¡Más de 100 vehículos especiales para las nuevas tácticas militares!👊 →El Bloque de seguridad fortalece su lucha en territorio📄 ➡Ahora, la flota vehicular de las Fuerzas Armadas sobrepasa los 100 vehículos tácticos multipropósito, que controlarán las zonas más conflictivas del país, para devolver la paz a los ecuatorianos y salvar más vidas.ec
[Ver más](#)



@DefensaEc

¡ECUADOR NO ES, NI SERÁ UN NARCOESTADO!📄
→El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, durante una rueda de prensa rechazó drásticamente que Ecuador sea un "narcoestado", como se afirma en la revista The Economist.
[Ver más](#)



@DefensaEc

¡CONTINUAMOS ACTIVADOS PARA PROTEGER LA BIODIVERSIDAD DE LAS ZONAS AFECTADAS POR LOS INCENDIOS EN GUAYAQUIL!👊
→Personal de @FuerzaAereaEc, empleando medios y equipos logísticos están presentes en los sectores donde se han producido los incendios forestales en apoyo a las instituciones del Estado:📄
[Ver más](#)

Jueves, 5 de diciembre de 2024

	<p>@DefensaEc ¡Para nuestros militares, las familias ecuatorianas son prioridad; por ello, sus familias son una prioridad para nosotros! 📄❤️</p> <p>→ Continuamos generando bienestar, el Gobierno Nacional anunció avances significativos en el pago de la deuda histórica al Instituto de Seguridad</p> <p>Ver más</p>
---	---

Seguridad y Defensa

	<p>Policía y Fuerzas Armadas ingresaron al cerro El Tablazo, en Santa Elena, y decomisaron drogas, armas y autos robados. Primicias.</p> <p>Cerca de 400 agentes policiales y militares ingresaron al cerro El Tablazo, en Santa Elena, para realizar un operativo de control. En el sitio, donde existen invasiones, hallaron varias evidencias de delitos.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Militares intervienen una finca que sería de familiar de alias 'Gerald'. El Universo.</p> <p>Las Fuerzas Armadas realizaron la intervención de varias propiedades, entre ellas una finca que presuntamente le pertenece a un familiar de Edison Prado Álava, alias Gerald, manabita que está detenido en Estados Unidos por narcotráfico.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Desarticulan presunta célula de Los Lobos que operaba en Imbabura, Cotopaxi y Quito. El Universo.</p> <p>El operativo dejó como resultado la captura de nueve presuntos delincuentes vinculados a varios delitos, como narcotráfico, extorsión, asesinato y secuestro, entre ellos dos cabecillas del grupo armado organizado (GAO) Los Lobos, considerados objetivos de intermedio valor.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Policía Nacional reclutará a 210 nuevos oficiales, se hará control exhaustivo para evitar infiltrados de bandas delictivas. El Universo.</p> <p>A un total de 210 oficiales reclutará la Policía Nacional desde el próximo lunes, 9 de diciembre, con una serie de controles exhaustivos para evitar que se infiltren ciudadanos de organizaciones delictivas.</p> <p>Ver más</p>

Jueves, 5 de diciembre de 2024

	<p>En balacera en mecánica de Machala hubo tres muertos y un herido. El Universo. Jorge Naranjo Peñafiel, de 75 años; Ilver Morocho Ortiz, de 52; y Anthony Caraguay Riofrío fueron asesinados en un ataque armado ocurrido este miércoles, 4 de diciembre, en una mecánica de vehículos pesados ubicada en la parroquia El Cambio, Machala. Ver más</p>
	<p>‘Como dismantelamos sus estructuras criminales en una zona conflictiva se trasladan a otra, pronto no quedará una parte donde puedan operar’, dice Daniel Noboa durante entrega de armas a la Policía. El Universo. El presidente de la República, Daniel Noboa, advirtió que la guerra interna es intensa y exigió que se redoble el apoyo a quienes se encuentran en primera línea. Ver más</p>
	<p>Doce candidatos a la Presidencia cuentan con seguridad del Estado a pocas semanas del arranque de la campaña electoral del 2025. El Universo. A 67 días de las votaciones del 9 de febrero de 2025, 12 de los 16 candidatos a la Presidencia de la República cuentan con seguridad del Estado para su protección en sus actividades políticas. Ver más</p>
	<p>Técnico de electrodomésticos fue baleado dentro de una vivienda en el sur de Esmeraldas. El Universo. Según testigos, sujetos con armas de fuego irrumpieron dentro de la casa donde se encontraba la víctima con su familia descansando, la madrugada de este miércoles, 4 de diciembre. Ver más</p>
	<p>Nuevo enfrentamiento en la Penitenciaría del Litoral: un muerto y 7 heridos. Expreso. En enfrentamiento habría ocurrido en el Pabellón 3 de este centro carcelario, el cual está ocupado por las bandas criminales Mafia 18, los Freddy Krueger y Duendes. Ver más</p>

Jueves, 5 de diciembre de 2024

	<p>Cocaína valorada en USD 20 millones con destino a China se escondía en contenedores en Guayaquil. Primicias. Durante el operativo 'Poseidón LIX' ejecutado el 3 de diciembre, la Policía a través de la Dirección Nacional de Investigación Antidrogas realizó un control a contenedores en cubierta, en la parte de la popa de un buque. Ver más</p>
	<p>Gobierno entregó 1 735 fusiles a la Policía Nacional. El Comercio. El Gobierno Nacional entregó equipamiento táctico a la Policía Nacional, a través del Ministerio del Interior, con el objetivo de fortalecer la lucha contra la delincuencia en Ecuador. Ver más</p>
	<p>¿Cómo negociar con un secuestrador? La Hora. Más de 2.000 secuestros se han denunciado este 2024. Conozca cómo negociar si recibe la llamada de alguien que ha secuestrado a un familiar o amigo. Una palabra puede hacer la diferencia, indica la Unidad Antisecuestro y Extorsión. Ver más</p>
	<p>Rumichaca: inseguridad en Ipiales obliga a reforzar la frontera entre Ecuador y Colombia. La Hora. Militares de Ecuador y Colombia anunciaron un despliegue de tropas en la zona fronteriza de Rumichaca, por la situación de inseguridad que atraviesa Ipiales. Ver más</p>
	<p>Israel dona equipos contra incendios forestales al Gobierno de Ecuador. La Hora. Esta donación busca fortalecer la capacidad de respuesta ante emergencias y mejorar la seguridad de las comunidades ecuatorianas afectadas por incendios forestales. Ver más</p>
	<p>De 2.000 hectáreas de coca a 7: Ecuador y su imagen al exterior. Expreso. Pero, por segunda ocasión, el primer mandatario es desmentido en este tema por las fuerzas del orden. La primera fue el 18 de octubre, cuando el Bloque de Seguridad indicó que el operativo al que hizo referencia el jefe de Estado era sobre un espacio de 2,5 hectáreas. Ver más</p>

Jueves, 5 de diciembre de 2024

Coyuntura

	<p>Cantones recibieron recursos del Gobierno de Daniel Noboa, ¿cuántos son? El Comercio. El Ministerio de Economía y Finanzas transfirió 5,28 millones de dólares a 41 municipios de Ecuador. Las asignaciones estaban retrasadas desde 2023. El presidente Daniel Noboa entregó comprometió otros rubros. Ver más</p>
	<p>Roberto Romero Von Buchwald es superintendente de Bancos por segunda vez y resta que la Asamblea Nacional lo poseione. El Universo. Por segunda vez, Roberto Romero Von Buchwald fue designado titular de la Superintendencia de Bancos y Seguros y resta que la Asamblea Nacional lo poseione para que empiece funciones. Ver más</p>
	<p>Con bloqueo de vía, habitantes de Archidona pidieron al Gobierno suspender contratación para megacárcel en Napo. El Universo. Un plazo de 24 horas dieron habitantes de Archidona para que el Gobierno nacional suspenda el proceso de contratación pública para construir la cárcel de máxima seguridad en la provincia de Napo. Ver más</p>
	<p>Daniel Noboa se excusa de recibir protección como candidato a la Presidencia, afirma jefe policial. Primicias. De los 16 binomios presidenciales calificados por el Consejo Nacional Electoral (CNE) para las elecciones de febrero de 2025 en Ecuador, 11 ya cuentan con la cápsula de seguridad que proporciona la Policía Nacional. Ver más</p>

Opinión


 La Hora

Quito: se buscan líderes. La Hora.

Pese a la débil política quiteña y las decepciones a las que nos tienen acostumbrados, hay ciudadanos que se niegan a estancarse. Y de paso mantienen vivo un espíritu de superación.

[Ver más](#)



Jueves, 5 de diciembre de 2024

	<p>La psicología social y su rol en el cambio social. Rodrigo Contero Peñafiel. La Hora. El ser humano es capaz de desplegar sus propias destrezas específicas, vinculándose con grupos, organizaciones y comunidades. El desarrollo de su naturaleza social no responde únicamente a tradiciones, sino a las demandas de intervenciones sociales concretas. Ver más</p>
	<p>No toda la energía en la misma canasta. Rosalía Arteaga Serrano. La Hora. ¿Verdad? En todo caso, mi referencia tiene que ver con la actual crisis energética, una situación extrema, que ha puesto en estado de parálisis a Ecuador y a su aparato productivo, pero que también afecta a otros países de la región, en mayor o menor grado. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Dotación de vehículos blindados del modelo David 4x4 y 5 Mbombe 6x6 para FF.AA. Ecuavisa.</p>
	<p>El Bloque de Seguridad informó sobre la reducción de las muertes violentas. Mención señor Ministro de Defensa. TC.</p>
	<p>El presidente Noboa entregó más de 50 vehículos tácticos a las Fuerzas Armadas. Mención señor Ministro de Defensa. TC.</p>
	<p>Gobierno entregó 51 vehículos tácticos para operaciones de las Fuerzas Armadas. Mención señor Ministro de Defensa. Oromar TV.</p>